

**Statements von einigen 5. KlässlerInnen zur
Herbstwanderung 2023**

Herbstwanderung in drei Worten: lustig,
spannend, lang!

In der Mittagspause bekamen wir
Besuch von zwei Schwänen. Wir
mussten lange laufen, aber es hat sich
gelohnt, es war toll! N.E.

Wir sind am Zürichsee entlanggelaufen.
Wir haben Enten, Schwäne und Ponys
und Kamele gesehen...wir sind nämlich
beim Kinderzoo vorbeigelaufen! A.L.

Ich fand es sehr lustig, weil meine
Bratwurst in die Kohle gefallen ist. M.M.

An der Brätelstelle hatte es zwei
Schwäne, die mega nervten. Als wir
dann unsere Würste braten gingen, hat
ein Schwan fast meine Chips
aufgegessen! L.Z.

Ich fand es sehr cool, weil ich mit meiner
besten Freundin sein konnte und es war
lustig. Ich fand die Aussicht cool! M.K.

Nach dem Mittagessen sind wir zu einem
Spielplatz gegangen, der viele Stangen
hatte, das hat Spass gemacht! L.L.

Ich fand es toll, weil viele Freunde
mitgekommen sind, auch aus der
früheren Klasse! A.I.

Beim Mittagessen hat ein Schwan eine
Wurst aufgegessen. Die meisten hatten
Angst vor den zwei Schwänen. L.H.

Die Wanderung war sehr öde, weil es
immer Teerstrasse war... S.R.

Es war sehr anstrengend zu laufen. Im
Zug war es sehr unbequem. Ich hatte
aber dafür gutes Essen mit. M.W.

Es war schön, dass wir nicht in die Berge
gegangen sind wie in der 4. Klasse. R.K.

Die Wanderung war ein bisschen
langweilig, da es immer nur geradeaus
ging. Aber es war trotzdem toll, denn ich
konnte mich mit meinen Freunden
unterhalten und eine schöne Zeit haben.
A.S.

Es war schön, aber ich habe meine Beine
nicht mehr gespürt. Es war lang, eher
mittel. E.R.

Generell war es ganz ok. Im Zug haben
alle so gedrängelt, das fand ich nicht so
toll. Es hat genervt, dass wir immer auf
die Hintersten warten mussten.